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                         質 問 者 

大阪府議会議員  市來 隼  

 

質問予定概要 

  

 

  質問日 令和７年６月１０日 ３番 

発言の種別  ・代表質問  ・一般質問 

発  言  の  要  旨 

答弁を求める者 

項   目 内        容 

1. 警察行政 DX の取組に

ついて 

・システムの集約・統合による警察情報管理システ

ムの合理化・高度化の現在の進捗状況について、

伺う。 

岩下警察本部長 

2. 府立高校における空調

設備の整備について 

・府立高校の空調設備が未設置の教室等について、

設置に向けた方針の検討は、現在どのような状況

であり、今後どう進めていくのか、伺う。 

水野教育長 

3. 2025大阪・関西万博を

契機としたエスカレー

ターの安全利用の促進

について 

①利用者である消費者を対象に、どのような取組を

されているのか、伺う。 

②建物所有者等に対して、どのような取組をされて

いるのか、伺う。 

松阪府民文化部長 

 

美馬都市整備部長 

4. 2025大阪・関西万博会

場内での警備諸対策に

ついて 

・万博会場内においてどのような警備対策を講じて

いるのか、伺う。 

岩下警察本部長 

5. 2025大阪・関西万博に

おける障がい者用駐車

場について 

・博覧会協会は夢洲障がい者用駐車場の予約が取り

にくいことに対してどのような取組を行ってい

るのか、伺う。 

彌園万博推進局長 

6. 2025大阪・関西万博開

催の成果について 

①万博の運営収支の黒字化に向けて、どのような取

組を行っているのか、伺う。 

彌園万博推進局長 

②万博を通じて、持続的な成長や発展につなげるこ

とが万博の成果の一つと考えるが、所見を伺う。 

吉村知事 

 


